

6/17 ちくせい若者まちづくり会議メンバー4期生 学生目線で魅力発信

クローズアップ ちくせい



筑西市を新鮮な目線で見つめる

阿部 さやか(立教大学1年)
大学で観光について学んでいるので、興味があって参加しました。祖母が筑西市に住んでいますが、私自身は東京在住なので、新しい視点をもって参加していきたいです。



市の魅力や課題を学生目線で発見し、賑わい創出のための情報発信や方策を考える「ちくせい若者まちづくり会議」4期生メンバーが決定しました。今年度は「地域社会のデジタル化」をテーマに11人の新たなメンバーとともに、計28人で活動していきます。登録証が交付された後、市の魅力を発見するためにフィールドワークに出発。地域おこし協力隊の石井隊員から郷土の魅力について説明を受け、学びを深めました。

6/24 国の登録有形文化財「旧尾見家住宅」を改修 古民家カフェ「OMI CAFE (オミカフェ)」がオープン



来福酒造(株) ふじむらとしふみ (藤村俊文代表取締役) が国の登録有形文化財「旧尾見家住宅」を改修し、古民家カフェ「OMI CAFE」をオープンしました。同家に隣接する同社は、約300年前に旧尾見家住宅の土地の一部を分けてもらい創業。藤村社長は「時空を超えた恩返しをしたい。また、観光スポットや地元の人の憩いの広場として活用してもらえると嬉しい」と話しました。

同店では、酒粕や酒米などを使ったドリンクなどを提供しています。メニューなど、詳しくはホームページをご覧ください。



6/24 合併振興基金を活用し 作詞家矢野亮氏の顕彰碑を建立



「夕焼けとんび」、「唐獅子牡丹」など、昭和歌謡の名曲を生んだ旧下館町出身の作詞家矢野亮やのりょう氏の功績を称える顕彰碑が、矢野亮先生顕彰会あかおぎとしお(赤荻利夫代表)により羽黒児童遊園に建立されました。碑には矢野氏の写真、夕焼けとんびの歌詞や数々のヒット曲名が刻まれています。赤荻代表は「市民のみなさんに先生の曲を口ずさんでもらい、先生を生んだこのまちにますますの愛着と誇りを持っていただき、その功績を次世代に語り継いでいきたい」と話しました。

スポーツ

Sports News



第37回全日本硬式空手道選手権大会

5月4日
国立競技場代々木第二体育館
(東京都)
【個人組手
女子中学2年生の部】
優勝 柳田 稀音 (下館中2年)

第9回アンダージュニア王座 関東ブロック茨城県選考会



5月5日・6日
アダストリアみとアリーナ
ボクシング場 (水戸市)
【中学生男子 48kg級】
優勝 大出 琥太郎
(関城中2年)



第2回茨城県 小学生学年別柔道大会

5月20日
ザ・ヒロサワ・シティ体育館
(下館総合体育館)
【小学4年生 女子 35kg 超級】
第3位 飯田 円 (大田小4年)

茨城県スポーツ少年団空手道大会

5月28日 東日本技術研究所武道館 (水戸市)



【有段形の部 中学3年女子】
優勝 成田 星 (下館第一高附属中3年)
【有段形の部 中学1年女子】
優勝 柿木 葉瑠 (下館西中1年)
【有段形の部 小学6年女子】
第3位 柿木 咲智 (川島小6年)

6/30 みんな大好きちっくんひろば 来場者数 10万人達成



オープンから6年5か月で、ちっくんひろばの来場者が10万人に達しました。10万人目となったのは池澤遼真くん家族 (中上野)。母優子さんは「利用するのは初めて。遊具が充実しているのでまた来たい」と話しました。ぜひみなさんもおご利用ください。

7/4 犯罪や非行のない安全な暮らしを 社会を明るくする運動強化月間



社会を明るくする運動の一環として、市内各地で街頭キャンペーンが行われました。下館駅前では、保護司会、更生保護女性会など各種関係団体と学生たちが、駅利用者にはチラシを配布し、罪を犯した人たちの立ち直りを支える取組みの推進と犯罪や非行の防止を呼びかけました。

筑西市からありがとう ～感謝状贈呈～ ✿ 水越 好文様

筑西農業集落排水連絡協議会の会員を多年にわたり努め、農業集落排水の管理運営に多大な貢献をされました。

その功績を讃え、ここに深く感謝の意を表します。

